
カンダにご縁のあった方にお届けします！ 

酢豚に「パイン」 
この記事は､営業部の「奥村 耕一」が担当しました。 
 

◆ 良品を作り続ける職人の姿に｢真の漢（おとこ）」をみました 

燕三条・発！ 元気な工場紹介 

第15号          

発行日：2009.2 

燕三条の元気な工場を紹介するこのコーナー、

今回レポートするのは、 

燕市の株式会社本間製作所さんです。 

みなさんには仔犬印製品としてよく知られてい

る会社ですね。 

 

 そこにあるたくさんの大型機械のなかで、今回

私がぜひとも紹介したいのがこちら！！ 

 見えにくいかも知れませんが、実はこれ（下）、 

寸胴鍋を作る機械なのです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これでもって1枚の金属板を延ばしながら加工
し、見事に立体の寸胴鍋にしてしまうんです。 

機械もさることながら、扱う人間の技術の高さに

感心してしまいます。 
 

 また、大きな機械で一気に形を作ってしまう

ものもあります。 

それがこちら（右）！！ 

ちょっと見えにくいかも知れませんが、左下に

立っているのが私です。この機械を使って一気に

寸胴鍋を作ってしまうんです。 
 

ちなみに本間製作所さんでは寸胴鍋以外にも、

ホテルパンやキッチンポットなど、様々な金属製

品を作っており、日本はもとより世界でもその質

の高さが認められているんですよ。 

 

 では、またいつかお目にかかれる日まで．．．。 
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こんにちは業務部（仕入）の鴨井豊と申します。1968年

生まれで今年本厄になります。 

㈱カンダに入社して十数年、外見は寂しくなり…、体型

も変わり･･･、少し運動しただけでも息切れをおこすよう

に…、なりました。が、気持ちだけはずっと変わらず毎

日元気にがんばっております。 

趣味は打ちぱなしで？ 

 

               休日になると時間を見つけてはちょく 

            ちょく通っています。 
 

 

 

以前ニュースレーターで「おいしいお米いかがですか」の記事

を覚えていますか？ 

私が担当したのですがその記事を見てご購入頂いた方々にこの

場を借りて御礼申し上げます。 

今年はこの企画をやるかやらないかまだ分からないですけど、私に御一報下さ

ればよろこんで販売させていただきます。 

最後に、これからも㈱カンダを宜しくお願いします。 

株式会社カンダ 

〒959-1272 

新潟県燕市杉柳912 

（流通センター入口） 

TEL:0256-63-4541（代表）  

FAX:0256-64-2960 

e-mail:kanda@kankuma.co.jp 

http://www.kankuma.co.jp/ 

カンダにご縁のあった方

にお届けします！ 

カワが剥けちゃうその理由・・・。 
この記事は､事務「佐藤・長谷川」が担当しました。 
◆ 風邪が流行ってます！皆様も風邪には気を付けて下さい!! 

ホームページもご覧ください 

http
://ww

w.k
ank

uma
.co.

jp/ 

酢豚に「パイン」 

しかも！途中で指先を切ってしまうことも･･･。 

さらに！新聞を折る事により指の脂分がなくなっ

ていき指の皮がむけちゃうんです･ﾟ･(ﾉД`)ヽ  

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に宛先シールを貼りこれで作業完了。投函と

なります。 

紹介をした部分はかなり省略していますが、毎月

これを繰り返し行っています。 

 

さて、問題です！ﾊﾟｿｺﾝに向かって作業をしてい

る写真の人は誰でしょう？？((φ(-ω-) 

酢豚にパインを毎月見ている方なら解りますよ

ねぇ♪ 

今月号は酢豚にパインが出来上がるまでをご紹介

させてもらいます(｡-∀-)ﾆﾋ♪! 
 

まずは内容を考え原稿を“パブリッシャー”とい

う簡易なソフトで打ち込んで作成していきます

が、これが仕事の合間をみながらの作業なのでい

つも月末までかかってしま

います。  
 

 

 

 

打ち込みが終了したら次は印刷をし、完成かと

思ったら・・・。 

まだまだ仕事はあります。 

そう、ここから先はとにかくひたすらに人海戦術

あるのみです。 

レターを1枚ずつ丁寧に折っていき、封筒に入

れ、封をします。しかし、なにしろ手作業。これ

が意外と時間がかかります。 
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みなさん、「愛」と「義」の人・直江兼続のＮＨＫ大河ドラマ、「天地人」ご覧頂い 

てますか？ 私共は毎週楽しみに見ております。 物語はまだ始まったばかりで、妻 

夫木聡くんもなかなかイイ感じです。 見ていないな、という人には一度でも見て頂 

けたら嬉しいです。 「天地人」も「カンダ」も“新潟県から元気を発信”していま

す。 ご贔屓のほどよろしくお願いします。             【編集委員】 


